



校訓
誇り高き
継承と創造

学校教育目標
未来を切り拓く、
豊かな心・確かな学力・たくましさを
身につけた生徒の育成

令和7年度生徒作成
学校スローガン
「一石百鳥」
一つの行動で百の感動を



職業講演会 10名の情熱あふれる先生たち

1月20日(火)に10名の講師陣をお迎えして、2学年で「職業講演会」を行いました。講師の先生には、弁護士、ホテルマン、手話フォトグラファー、プロサッカー選手、漁師、ITコンサルタント、ダンサー、環境リサイクル、警察官と様々な業種の方をお招きしました。生徒たちは3つの業種を選び、25分毎にそれぞれのブースに移動して講演を聞きました。

弁護士の先生は、「中学生の時に男子からの恋愛相談にのってあげていたことが、今の仕事につながっている」と明かしてくれました。ドラマなどでしか見たことない「弁護士バッヂ」を直接触らせてくれ、生徒たちも興味津々でした。

また、プロサッカー選手の先生は「後悔していること」として、英語が話せなかつたことでスペインへの移籍が叶わなかつたことについて語ってくださいました。

講演会で、皆さんの胸に刺さった言葉は何でしたか？



情熱に満ちあふれた講師陣



なんと、本校の教頭の教え子です



「後悔していること」も語ってくださいました。

「中学校時代は夢を叶えるためにはサッカーの技術だけを磨きさえすればよいと考えていた。その当時、英語を学ぶことは、夢とは関係のないことだと思っていた。関係のないと思っていることも、いつかは役立つ。皆さんには自分の可能性をせばめないでほしい」



半纏づくりを通じて、地域の方とつながる

地域とつながる「幸福の」黄色いハンテン

2年生では、来年度の体育祭に向けて準備を着々と進めています。この黄色い半纏(ハンテン)は、3年生の演舞「浦中ソーラン」で着用するものです。

手作り玩具サークルの「ポップ」のメンバーの方々に教わりながら、思いを込めて製作中です。5月の体育祭をお楽しみに！

「自分探究」で『自分史』制作中－3年生：総合的な学習の時間

「自分を語れる集団」を学年目標に掲げて、間もなく卒業を迎える3年生。

現在、自分自身を探究する学習「自分探究」のゴールである『自分史』制作の真っ最中です。

この日は、自分自身の過去を振り返り、「幼い頃に好きだった〇〇」を語ったり、「(自分に)良い影響を与えた〇〇を書き出そう」といった活動に取り組んだりしていました。小グループに分かれて発表を行っていましたが、どのグループも互いに質問し合う中で自分をより深く分析できる良い機会となっていました。



まさしく「自分」を語っていました。
15歳までの『自分史』完成が楽しみですね。

3年生を送る会に向けて1年生が「猛練習」 先輩たちに感動を！



最高で最強なハンドダンスを披露します。
本番まで、乞うご期待！

3年生を送る会に向けての練習風景です。1年生が行う「ハンドダンス」は、3年生が1年生の時に行った発表です。3年生の先輩たちにとっては、懐かしいのではないでしょうか。

この日は、各クラスで練習してきたものを学年全体で合わせる日。学年リーダーが中心となって全体に指示を出していました。

送る会当日は在校生が一丸となり、学校スローガン「一石百鳥」の達成を目指して、感動的な会にします。乞うご期待!!

2月と3月の主な予定

部活動最終下校時刻

2月 17:00 3月 17:30

日	曜	2月の主な行事	日	曜	3月の主な行事
2/2	月	教育相談（1・2年）～2/9 新入生保護者説明会 15:00	3/10	火	②③④卒業式予行
3	火	公立高校出願日	11	水	⑤⑥卒業式前日準備
4	水	浦教研 ノー残業 Day	12	木	第79回卒業証書授与式（給食なし）
10	火	定期試験前 諸活動停止期間～2/18 公立高校志願変更日	13	金	分教室 UMI 卒業証書授与式
11	祝	建国記念の日	16	月	専門委員会
17	火	公立高校学力検査 1日目 1・2年定期テストIV 1日目(国社理)	17	火	給食終了
18	水	公立高校学力検査 2日目 1・2年定期テストIV 2日目(数英体)	18	水	職員会議
19	木	3年午後カット日課開始	19	木	新入生体験入学
23	祝	天皇誕生日	20	祝	ジョイントコンサート @北部小
25	水	職員会議 ノー残業 Day	23	月	1・2年生保護者会 受付 14:45～ 全体会 15:00～
26	木	公立高校追検査日 3年生を送る会リハ	24	火	大掃除
27	金	⑤⑥3年生を送る会 第3回学校地域連携運営協議会	25	水	修了式・離任式 学年末休業 3/26～4/6 (始業式 4/7)